
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
Città Metropolitana di Messina

UmCIO DI PRESIDENZA DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Convocazione Consiglio Comunale "Question Time".
Determinazione del Presidente del Consiglio
N° 08 del20.09.2019.

La S.S. è invitata a partecipare alla seduta del Consiglio Comunale di Question Time,

che si terrà nell'aula delle adunanze consiliari, in seduta ordinaria nel giorno 27.09.2019 alle ore

19,00, perla trattazione del seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Interrogazione presentata dai Consiglieri Gitto Giosuè e Molino Cesare - Frot. FEC n°

36483 del 30.07.2019 - rispettivamente appartenente al Gruppo Misto e al Gruppo

Consiliare D.R Sicilia Futura - in merito al pericolo igienico sanitario Campo Sportivo San

Paolo - scarico fognario a cielo aperto;

2. Interrogazione presentata dal Consigliere Mami Antonio - datata 30.08.2019 - Frot. FEC

n° 40237 del 02.09.2019 - appartenente al Gruppo Consiliare Avanti con Fiducia - in

merito all'interruzione dei lavori di rifacimento della Saia ̂ Eizzarro" e "Saettone";

3. Interrogazione presentata dal Consigliere Mami Antonio - datata 30.08.2019 - Frot. FEC

n° 40263 del 02.09.2019 - appartenente al Gruppo Consiliare Avanti con Fiducia - in

merito agli interventi per il decoro urbano e l'eliminazione delle situazioni di pericolo per

l'incolumità dei cittadini. -

Barcellona FG. lì 20.09.2019 y

Il FresidOi vmunale

bate)

Comune di Barcellona Pozzo di Gotto (Messina) - Via San Giovanni Bosco, 1 - 98051 - Tel. 090/9790222/223 - C.F. 00084640838
E-Mail: presidenteconsiglio@comune.barcellona-pozzo-di-gotto.nie.it
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Al Sig, Sindaco
dott Roberto Materia

Oggetto: interrogazione-pericolo igienico sanitario Campo Sportivo San Paolo - scarico
fognario a cielo aperto.

I sottoscritti Consiglieri Comunali, Giosuè Gitto e Molino Cesare,

-  premesso che da tempo segnalano la presenza al campo sportivo di San Paolo, di scarico

fognario a cielo aperto, in quanto i liquami provenienti dagli spogliatoi si riversano nelle

campagne di privati cittadini;

-  precisato che la predetta circostanza crea pericolo igienico sanitario, instabilità dei

terreni, e danno alle colture;

detto che i cittadini interessati, da tempo si lamentano ed espongono segnalazioni presso

rufficio U.R.P.;

-  riferito che più volte i proprietari dei terreni al fine di trovare soluzione, si sono

confrontati con la parte politica, amministrativa e tecnica comimale, ricevendo false

raccomandazioni e inutili promesse;

fatto presente che su proposta del Consigliere Cesare Molino nel piano triennale delle
^  Opere Pubbliche 2018/2020 è stato inserito uno studio di fattibilità che prevede la
Ó  costruzione di vasca di raccolta e condotta fognaria di collegamento alla rete principale

,  di via Barcellona San Paolo.

^  - detto che lo studio di fattibilità è rimasto tale senza trovare alcun seguito.
-  dichiarato che non possono più essere accettate giustificazioni e quindi ritardi nella

risoluzione della problematica

INTERROGANO

il Signor Sindaco, per conoscere come intende adoperarsi per risolvere definitivamente la
problematica

QO

Barcellona Pozzo di Gotto, lì 28-06-2019

I Consiglieri Comunali

Giosuè Gitto...

Cesare Molino.
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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

0, 30.8.2019

Al Sig. Sindaco

del Comune di Barcellona PG

SEDE

Oggetto: Interrogazione in merito all'interruzione dei lavori di rifacimento

della Saia "Bizzarro" e "Saettone"

Noi sottoscritti Consigìleri Comunali,

PREMESSO

•  che do notizie di stampo si è venuti a conoscenza dell'interruzione dei lavori

di rifacimento della Saia "Bizzarro" e "Saettone" a seguito della rilevazione

dell'assenza delle condizioni minime di sicurezza nel cantiere della ditta

affidatario dei lavori;

.  che l'intervento di rifacimento è di particolare importanza viste le

conseguenze nefaste che gli eventi meteorici di carattere alluvionale hanno

avuto e possono avere sulla zona interessata dalla saio e che si

estenderebbero anche al tratto urbano della S.S. 113;

•  che l'assenza delle condizioni minime di sicurezza rischia di far ritardare i

lavori oltre il periodo delle prime piogge, creando ragionevoli paure nei

cittadini che abitano la zona

INTERROGANO
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la S.S. al fine di sapere

•  le motivazioni che hanno portato alla sospensione dei lavori per motivazioni

di sicurezza;

•  quali siano i tempi previsti per il riavvio dei lavori e se si prevede possano

essere rispettati i tempi previsti per la conclusione dei lavori, in modo da

mettere in sicurezza il sito primo del periodo delle prime piogge di una certa

consistenza.

Distinti saluti.

0  I Consiglieri Comunali
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COMUNE DI BARCELLONA POZZO Di GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

lì, 30.8.2019

Al Sig. Sindaco

del Comune di Barcellona PG

SEDE

Oggetto; Interrogazione in merito agli interventi per il decoro urbano e

l'eliminazione delle situazioni di pericolo per l'Incolumità dei cittadini

Noi sottoscrìtti Consiglieri Comunali,

PREMESSO

che è sotto gli occhi di tutti lo stato di totale abbandono in cui versa gran

parte del territorio comunale:

o  il diserbo, previsto dal capitolato d'appalto con Dusty, in alcune zone

non viene effettuato mentre in altre viene effettuato con una frequenza

tanto bassa che le piante infestanti hanno tempo di crescere e farsi

alberi;

o  te mini-discariche fioriscono e, nonostante il conferimento dei rifiuti

avvenga sempre nei medesimi luoghi, nessuna azione viene compiuta

per interrompere i comportamenti scorretti;

o  si registra la presenza di diversi terreni incolti e lasciati all'abbandono,

con piante infestanti che debordano nei terreni adiacenti o sui

marciapiedi ed altre aree di competenza comunale

che la mancata cura del territorio, oltre che un danno al decoro della città,

può essere fonte di pericolò per l'incolumità dei cittadini, sia perché
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ricettacolo di roditori, sia perché può essere fonte di possibili incendi;

•  che, a riprova di quanto detto, si segnalo un episodio avvenuto in dato 23

agosto in un terreno privato posto tra la via Giorgio La Pira e la Via

Amendola, nel quale si è verificata la compresenza di tutti gli elementi

summenzionati:

o mancata effettuazione del diserbo;

o  presenza di micro discarica sul ciglio stradale (tuttora non eliminata

nonostante l'evento);

o  presenza di un terreno privato incolto con rovi che debordano sul

marciapiede tanto do renderlo ormai invisibile e impedire anche il

1  parcheggio degli autoveicoli.

•  che, a seguito di un incendio, sviluppatosi verosimilmente nella mini

discarica, l'intero terreno incolto ha preso fuoco, generando grave pericolo

0  per i residenti, visto che alcune auto parcheggiate hanno rischiato di essere
■a

2  raggiunte dal fuoco e che alcuni residenti hanno lamentato problemi di
CVJ

1  salute derivanti dall'inalazione del fumo dell'incendio. Si segnala tra l'altro
5  che la medesima area era già stata interessata, due anni fa, da un episodio
ha»

a

o  Similare seppure di portata minore;
o

ig • che tutti gli interventi do effettuare sono già previsti nel capitolato
0

§  d'appalto con Dusty S.r.l., in quanto lo stesso prevede sia il diserbo, che lo
Q.

1  rimozione di mini-discariche, che interventi al bisogno su terreni incolti di
privati per rimuovere situazioni di pericolo;

•  che nessun intervento è stato né prima dell'evento né dopo lo stesso a

I  mostrare il totale disinteresse per il territorio da parte di codesta
amministrazione;

•  che i cittadini della zona sono esasperati e minacciano esposti alle autorità

competenti se la situazione di pericolo dovesse permanere

INTERROGANO

la S.S. al fine di sapere

.  perché, nonostante già previsti dall'appalto, gli interventi summenzionati
non sono stati realizzati per tempo e perché analoghi interventi non
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vengono realizzati nel resto del territorio comunale cine presenta criticità

analoghe;

•  modalità e tempi di intervento sui terreni siti tra la via Giorgio la Pira e la Via

Amendola per evitare il ripetersi di analoghi eventi, ponendo l'eventuale

costo sostenuto a carico dei proprietari dei terreni che hanno omesso la

regolare manutenzione;

•  i motivi del permanere delle mini-discariche di rifiuti su tutto il territorio

comunale, posto che lo localizzazione ormai accertata renderebbe

semplice, attraverso un'attività di vigilanza anche tramite telecamere ,

l'individuazione degli incivili che trottano il territorio comunale come non

o  fosse loro in spregio a tutti i principi del vivere civile.
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Distinti saluti.

I Consiglieri Comunali
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